

La prière, source de toute action

Annoncer la Parole de Dieu et en même temps aider les personnes dans le besoin : C'est la difficulté à laquelle l'Eglise primitive a été confrontée, tel que le rapporte le chapitre 6 des Actes des Apôtres. Benoît XVI en a expliqué la signification lors de sa catéchèse au cours de l'audience générale sur la place Saint-Pierre.

24/04/2012

Chers frères et sœurs, l’Église doit affronter des situations imprévues dès le début. Les *Actes des apôtres* racontent comment la première communauté chrétienne dut résoudre le problème de la pastorale de la charité envers des personnes dans le besoin, particulièrement les veuves. Face à l’urgence de cet aspect de la vie communautaire, les Apôtres prennent ensemble la décision de choisir sept hommes qui exerceront la diaconie de la charité, pour qu’eux-mêmes puissent ‘se consacrer à la prière et au service de la Parole’. Ils montrent ainsi la priorité à donner à Dieu, à la prière personnelle ou communautaire. Sans elle, on risque de s’agiter et de se préoccuper inutilement au plan ecclésial et pastoral. Prière et service de la Parole sont liés. La vie des Saints manifeste l’unité profonde entre la prière et l’action, entre l’amour total pour Dieu et celui pour les frères. Trop d’occupations, une

vie frénétique finissent souvent par endurcir le cœur. Chers amis, ce rappel est précieux aujourd’hui alors que nous évaluons tout à l’aune de la productivité et de l’efficacité ! Le travail est important, mais nous avons aussi besoin de Dieu, de sa lumière. Sans la prière quotidienne, l’activisme nous guette. La prière est la respiration de l’âme et de la vie.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/la-priere-source-de-toute-action/> (01/02/2026)